

Chronique-FAQ #379



Comment persiste cette réalité alternative ?

Est-il envisageable de dépasser la croyance en sa forme au-delà de cette réalité alternative ?

Faut-il ne plus être de ce monde pour transcender la croyance en sa forme ?

Comment persiste cette réalité alternative ?

L'autre jour sous la douche, le double éthérique me disait : « Juste le fait que l'eau chaude coule sur la forme de l'ego, cela est suffisant pour augmenter la croyance en sa forme et en cette réalité alternative, à cause du ressenti. »

01. Comment persiste cette réalité alternative ?

C'est la croyance de l'Homme en sa propre forme, ainsi que la valeur qu'il met sur sa forme, qui assoient l'ego dans cette réalité alternative. La croyance fixe l'ego dans sa personnalité et la valeur ne fait que le maintenir assis dans sa forme. La valeur est source de nourriture pour la personnalité et la rend un peu plus tangible aux yeux de l'ego.

Les sensations que l'ego ressent dans la matière sont des justificatifs qui renforcent la croyance en sa forme dans cette réalité alternative.

Il faut savoir que sans les personnalités, cette réalité alternative n'existerait pas. Cette réalité alternative doit sa viabilité aux personnalités de l'ego, c'est-à-dire aux entités qui habitent les personnalités. L'Homme ne s'arrête qu'à la forme parce que pour lui la forme est magnétisante et réelle. Mais cette croyance ouvre le chemin aux entités qui peuplent cette réalité alternative à travers les personnalités de l'ego.

02. Même sans valeur émise, l'ego peut-il rester cloisonné dans sa forme juste par un ressenti ?

Qu'il le veuille ou non, l'ego est une forme, voire une personnalité primaire qui chapeaute les autres personnalités. Cette première forme de l'ego est la résidence de l'entité primaire. Lorsque l'ego met une valeur sur sa forme, cela a pour effet de la rigidifier, dans le sens que l'ego ressent que sa forme est réelle.

Lorsque l'ego ne met pas de valeur sur sa forme, cela ne l'empêche pas de la ressentir, mais il sait que sa forme est un simple support pour sa conscience. Ne pas donner de valeur à sa forme permet à l'ego d'avoir de la présence dans son mental.

03. Est-il envisageable de dépasser la croyance en sa forme au-delà de cette réalité alternative ?

Oui, c'est ce que l'Homme doit faire pour quitter cette réalité alternative. La croyance est ce qui maintient l'Homme attaché à cette réalité alternative. L'Homme doit cesser de croire pour se libérer et ainsi accéder à sa propre réalité. L'Homme vit dans un reflet, voire dans une illusion qui dépasse l'entendement.

La croyance est la signature de l'entité primaire pour maintenir l'ego à l'extérieur de son centre mental afin qu'il croie que sa personnalité ou sa forme est réelle. C'est l'entité primaire qui soudoie l'ego dans son mental psychologique à travers la croyance et la valeur qu'il met sur cette réalité alternative.

04. Faut-il ne plus être de ce monde pour transcender la croyance en sa forme ?

Non, il faut tout simplement cesser de croire. Il faut savoir que la croyance est imposée à l'ego par l'entité primaire. Il revient à l'ego de ne pas mettre de valeur sur la croyance pour la transcender. Il faut se poser la question : « Pourquoi l'ego aurait-il besoin de croire en quelque chose ? »

C'est parce que l'entité primaire veut faire croire à l'ego que sa forme est réelle pour qu'il demeure dans cette réalité alternative. Par exemple, pour ma part, je suis conscient que mon ego est une forme, mais ma tête n'appartient plus à cette réalité alternative, elle est dans l'éther. C'est comme si mon ego vivait dans deux mondes simultanément.

05. L'ultra sensibilité peut-elle défaire l'ego de cette croyance ?

Pour se défaire de la croyance en sa propre forme, il revient à l'ego de prendre conscience que son corps physique est une forme qui sert de support à sa conscience dans cette réalité alternative. L'ego doit comprendre que le corps physique n'est pas la conscience, mais plutôt un vase qui doit contenir la conscience.

La conscience de l'ego est sa réalité, mais l'entité primaire tente de faire croire à l'ego que son corps physique, c'est-à-dire sa forme, est la réalité. L'entité primaire agit ainsi pour détacher l'ego de sa conscience réelle afin de le enfermer dans une conscience psychologique en créant un duplicata de sa conscience réelle pour animer cette réalité alternative.

Pour répondre à la question, la sensibilité doit être respectée par l'ego parce qu'elle fait partie de la conscience réelle qui s'incruste dans la forme de l'ego.

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Auteur : Michel Thomas
Région : Québec, Canada
Courriel : michel@mtc-qc.ca

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

Mise à jour : 16-05-2024
Fiche: id-001465